



Liebe Tänzerinnen und Tänzer,

der Frühling ist gekommen, die Natur beginnt zu blühen und zu gedeihen. Alles strebt dem Aufbruch und Wachsen entgegen. Auch in unserem Verband steht ein Aufbruch bevor. Im Mai findet die Bundesversammlung statt. Ein neuer Bundesvorstand muss gewählt werden.

Vielleicht wissen Sie bereits, dass unsere bisherige Bundesvorsitzende Dr. Silvia Marsch mit Wirkung vom 06.02.2025 von ihrem Amt zurückgetreten ist. Auch ich bin am 16.02.2025 aus dem Bundesvorstand ausgeschieden. Elisabeth Auer und Manfred Schweitzer haben ja schon seit längerem bekannt gegeben, dass sie nicht für eine neue Amtszeit zur Verfügung stehen. Ein neuer Vorstand wird sich finden und unseren so wertvollen Verband weiterführen. Bitte unterstützen auch SIE den BVST e.V., werden Sie Mitglied im Bundesvorstand, unterstützen Sie unsere Landesverbände und Arbeitskreise.

Ein nach wie vor ganz wichtiger Punkt ist die Gewinnung neuer Mitglieder. Zeigen Sie diese Ausgabe unseres Magazins auch Ihren Mittänzern in der Gruppe, die noch kein Mitglied sind. Oder werben Sie damit auch um neue Tänzer. Sie halten die besten Argumente jetzt in der Hand. Lesen Sie (wieder einmal) wie gesund das Tanzen ist. „Unter die Lupe getanzt“ (S. 7) und „Workout für Körper und Geist“ (S. 29) erklären aus therapeutischer und ärztlicher Sicht die vielen Vorteile des Tanzens. Das Allerbeste daran sind aber doch der Spaß und die Gemeinschaft in der Gruppe!

An dieser Stelle möchte ich einen ganz herzlichen Dank an die beiden ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen der Redaktion aussprechen. Dr. Michaela Hallermayer und Mechthild Manhart arbeiten schon lange für das Magazin und führen dies auch fort. Sie stellen sich Ihnen auf S. 15 vor. Ich verabschiede mich nun von Ihnen. Ein Mitglied des neuen Vorstandes wird das Magazin weiter betreuen.

Es war mir eine Freude und eine Ehre, mit Ihnen über unser Magazin im Kontakt gewesen zu sein! Und wer weiß ... beim Tanzen trifft man sich immer wieder. Ich freue mich darauf! Ich wünsche Ihnen alles Gute, genießen Sie den Frühling und tanzen Sie viel.

Herzlichst Ihre

Hedwig Hunzert